



# AMERICAN BATTLE MONUMENTS COMMISSION

## LUXEMBOURG AMERICAN CEMETERY INFORMATIONS TOURISTIQUES

Luxembourg American Cemetery est un cimetière militaire américain de la Seconde Guerre mondiale situé au Luxembourg. Il rend hommage aux militaires américains qui ont perdu la vie lors de la bataille des Ardennes et des dernières opérations alliées sur le front occidental en 1944-1945.

Ce cimetière est le lieu de repos final de plus de 5 000 militaires américains. En outre, environ 400 noms sont inscrits sur le Mur des Disparus.

Les tombes sont disposées en rangées de stèles en marbre blanc selon un plan circulaire caractéristique, au sein d'un environnement paysagé. Le mémorial comprend une chapelle, des bassins et des terrasses, ainsi que le Mur des Disparus intégrés dans l'architecture du site.

Le cimetière est ouvert au public tous les jours, sauf le 25 décembre et le 1er janvier. Il est ouvert de 9h à 17h – la dernière entrée s'effectue à 16h45. Le site est aussi ouvert les jours fériés du pays hôte. Quand le cimetière est ouvert, le personnel est présent pour répondre aux questions et accompagner les proches jusqu'aux tombes et monuments.

Tous les cimetières de l'ABMC proposent des visites guidées gratuites, selon la disponibilité du personnel. Nous recommandons aux visiteurs de contacter le site à l'avance pour planifier une visite, se recueillir sur la tombe d'un proche et/ou demander une visite ou une cérémonie de dépôt de gerbe.

### CONTACT/INFORMATIONS

Luxembourg American Cemetery  
50, Val du Scheid  
L-2517 Luxembourg, Luxembourg

☎ +352 43 17 27

✉ [luxembourg@abmc.gov](mailto:luxembourg@abmc.gov)





# AMERICAN BATTLE MONUMENTS COMMISSION

## LUXEMBOURG AMERICAN CEMETERY TOURIST INFORMATION

Luxembourg American Cemetery is a World War II U.S. military cemetery located in Luxembourg. It commemorates American service members who lost their lives during the Battle of the Bulge and the final Allied operations on the Western Front in 1944–1945.

This cemetery is the final resting place of more than 5,000 American service members. In addition, approximately 400 names are inscribed on the Walls of the Missing.

The burial area consists of rows of white marble headstones arranged in a distinctive circular pattern within a landscaped setting. The memorial features a chapel, reflecting pools and terraces, as well as the Walls of the Missing integrated into the architectural design.

The cemetery is open to the public daily, except Dec. 25 and Jan. 1. Hours of operation are 9 a.m. to 5 p.m. with last entrance at 4:45 p.m. The site is open on host country holidays. When the cemetery is open, staff members are on duty to answer questions and escort relatives to grave and memorial sites.

All ABMC cemeteries offer free guided tours, staff permitting. We recommend visitors contact the site in advance to schedule a tour, plan a visit to a relative's grave, and/or request a tour or wreath laying ceremony.

### CONTACT/ INFORMATION

Luxembourg American Cemetery  
50, Val du Scheid  
L-2517 Luxembourg, Luxembourg

+352 43 17 27

✉ [luxembourg@abmc.gov](mailto:luxembourg@abmc.gov)

